

Internatsromanze

Von Yukira-chan

Kapitel 6: Kapitel 6 Ein aufregendes Ende des Empfangsabends

Hey Leute

Ich hoffe ich bekomme viele Kommiss und würde mich sehr über eure Meinungen freuen. Hier ist das nächste Kapitel.

Viel Spaß beim lesen!

Ino wurde etwas verlegen und ein Rosaschimmer bildete sich auf ihren Wangen. Neben Shikamaru tauchte links Naruto und rechts Sasuke auf. Ino wechselte einen Blick mit ihren Freundinnen, die beiden lächelten. „Willst du etwas Shikamaru?“, wagte Sakura die Frage an den Strategen zu richten. „Eigentlich geht dich das nichts an“, erwiderte der süße Junge. „Sei nicht so gemein“, sagte Ino. „Könnte ich dich kurz mal unter vier Augen sprechen?“, wandte sich Shikamaru an das blonde Mädchen. Sie lächelte ihn an und sagte dann: „Gern.“ Shikamaru ergriff ihre Hand und zog sie mit sich.

„Gefälltes dir hier?“, fragte Sakura nun Sasuke. „Bis jetzt gut“, antwortete er. „Ich finde es super, dass du dich bis jetzt wohl fühlst“, sagte Naruto. „So wirst du dich hier schnell einleben“, sagte Hinata. „Das hoffe ich doch“, sagte Sasuke. „Hey dürfen wir euch auf eine Cola einladen?“, fragte Naruto lächelnd. Hinata wurde etwas rot, Sakura lächelte nur und Sasuke ebenfalls. Also gingen die vier zur Bar wo auch schon Tenten und Neji saßen.

Shikamaru war mit Ino auf den Balkon gegangen. Ino trug ein langes weißes Kleid das ihr bis zu den Knöcheln reichte, an den Schultern frei war und sie trug ein leichtes Seidentuch um die Arme gewickelt. Sie sah im Mondlicht wie ein Engel aus fand Shikamaru. „Du siehst zauberhaft aus Ino“, sagte Shikamaru. Ino wurde etwas verlegen und ein Rotschimmer bildete sich auf ihren Wangen. Sie lächelte Shikamaru an. „Da-Danke stammelte sie. „Du brauchst nicht verlegen zu sein Ino“ meinte Shikamaru. Er stellte sich hinter das Mädchen und legte einen Arm um ihre Taille. Zu zweit sahen sie zum Himmel hinauf und Ino kam ins Träumen. „Ich kann dir auch ein paar Sternbilder zeigen wenn du das willst Ino“, sagte Shikamaru sanft. „Sehr gern du Strategie“, sagte Ino lächelnd.

Shikamaru lächelte Ino lieb an und legte den Arm um ihre Schultern. „Über was wolltest du denn mit mir bereden Shikamaru?“, fragte nun Ino. „Es ist eigentlich nur eine einzige Frage“, gab Shikamaru zu. „Du kannst sie mir ruhig stellen“, sagte Ino. „Darf ich dich um einen Tanz bitten?“, fragte der Junge. „Sehr gerne“, erwiderte Ino glücklich. Shikamaru führte sie auf die Tanzfläche. Sie tanzten eng miteinander. Ino

war ihm noch nie so nah gewesen. Nach dem Lied legte Shikamaru Ino eine feine Silberkette um den Hals. „Nur für dich“, flüsterte er sanft und ging mit ihr zur Bar. Auf Inos Wangen legte sich ein Rosaschimmer.

An der Bar standen Sasuke und Naruto in Nejis Nähe und versuchten sich mit ihm zu unterhalten was aber scheiterte und so unterhielten sich nur die beiden Freunde. Sasuke sah immer wieder zu Sakura hinüber die sich fröhlich mit Hinata und Tenten unterhielt, sie schien sich gar nicht mehr an ihrem Alptraum zu erinnern.

„Hey Sakura willst du mir mal sagen wie du Sasuke findest?“, fragte Tenten. „Sehr geheimnisvoll und etwas verschlossen Mädchen gegenüber“, erklärte Sakura. „Er sieht nett aus aber etwas unnahbar“, sagte Tenten. „Ja da hast du wohl Recht“, gab Sakura ihrer Freundin Recht. Hinata sah mit verträumten Blicken immer wieder zu Naruto hinüber. Er wusste nicht mal wie sehr er Hinatas Leben verändern würde.

Etwas später kamen auch Ino und Shikamaru an die Bar. Shikamaru gesellte sich zu seinen Freunden und Ino zu ihren Freundinnen. „Sagt mal fahrt ihr nach Hause dieses Wochenende?“, fragte Sakura. „Weiß noch nicht“, gab Ino zu. Die anderen nickten zustimmend.

„Hey Hinata hast du Lust zum tanzen?“, fragte Takeru. „Sie hat mir den ersten Tanz versprochen“, sagte eine Stimme. Hinata sah Naruto n der auf sie zukam und den Arm um ihre Schulter legte. Sakura und Sasuke waren sehr überrascht über das Interesse von Naruto. (Was ist blos los mit dir Naruto?) fragte sich Sasuke er nahm sich vor Naruto darauf anzusprechen.

„Komm Hinata tanzen wir“, sagte Naruto und zog die knallrote hinata auf die Tanzfläche. Sie tanzten sehr lange zusammen und wirkten total glücklich

Der Empfangsabend neigte sich langsam dem Ende zu und alle waren etwas müde deshalb viel am nächsten Tag die Schule aus.

Wie war's?

Bitte um Kommis!

Eure Yukary